
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhado um Apelo ao Presidente da República, Sr. Luís
Inácio LULA da Silva, para que o Metrô do Recife (MetroRec) seja contemplado com

projetos de expansão por programas de investimento em infraestrutura e aceleração

do crescimento.

Contato Presidência da República: executiva.casacivil@presidencia.gov.br

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia:

● ao Sr. JADER FILHO, Ministro das Cidades.

Contato: aspar.cidades@mdr.gov.br e executiva.cidades@mdr.gov.br

● ao Sr. RENAN FILHO, Ministro dos Transportes.

Contato:agenda.sntf@transportes.gov.br, leonardo.marra@transportes.gov.br e

eduardo.praca@transportes.gov.br

● à Sra. SIMONE TEBET, Ministra do Planejamento.

Contato: juliana.barros@economia.gov.br, gabin.se.mpo@economia.gov.br e

paulo-n.rocha@economia.gov.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 18 de maio de 2023.

_____________________________________

CIDA PEDROSA
VEREADORA DO RECIFE - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 5673/2023

APROVADO
27ª Sessão Ordinária - 23/05/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento tem como objetivo solicitar apoio ao Presidente da
República, Sr. Luís Inácio LULA da Silva, para que sejam contemplados projetos de
expansão no Metrô do Recife (MetroRec) por meio de programas de investimento em
infraestrutura e aceleração do crescimento. A necessidade de investimentos e
expansão do sistema metroviário da região se fundamenta em diversas razões
pertinentes e urgentes, que são apresentadas a seguir.

Em primeiro lugar, é importante destacar que, aos 38 anos de existência, o
Metrô do Recife ainda opera com apenas duas linhas: a Linha Centro e a Linha Sul.
Apesar de ser um meio de transporte confiável e de grande relevância para a
mobilidade urbana da cidade, a falta de expansão tem sido uma limitação para atender
às crescentes demandas da população e acompanhar o desenvolvimento da região
metropolitana.

A expansão do Metrô do Recife é crucial para proporcionar maior
acessibilidade e qualidade de vida aos cidadãos. Nesse sentido, exemplos de projetos
de expansão podem ser mencionados, como a ligação entre as estações Joana
Bezerra e Agamenon Magalhães, que abrangeria uma área central do Recife até as
proximidades do Shopping Tacaruna, delimitando a capital com a cidade de Olinda.
Além disso, a ligação para Suape, estendendo a Linha Diesel até o Complexo
Industrial Portuário de Suape, e a conexão entre Cajueiro Seco e Macaxeira,
integrando o Terminal Integrado de Cajueiro Seco, em Jaboatão dos Guararapes, ao
TI Macaxeira, no Recife, são projetos que visam atender a áreas estratégicas e
impulsionar o desenvolvimento econômico da região.

É importante ressaltar que o Metrô do Recife é reconhecido como um modal
eficiente, rápido e sustentável. Sua expansão contribuirá para reduzir os
congestionamentos nas vias urbanas, diminuir a emissão de poluentes e oferecer uma
opção de transporte coletivo acessível e seguro para a população. Além disso, a
expansão do Metrô proporcionará um impacto positivo na economia local, gerando
empregos diretos e indiretos durante a construção e estimulando o comércio e o
turismo nas áreas atendidas.

É importante ressaltar que o presente requerimento é um desdobramento da
Audiência Pública sobre Mobilidade e o Papel do Metrô ocorrida no dia 15/05/2023.
Nessa ocasião, foram discutidas as necessidades e os benefícios da expansão do
Metrô do Recife, além de serem apresentadas propostas e demandas da sociedade
civil e dos especialistas presentes. Dessa forma, o requerimento reflete o anseio da
população e busca dar continuidade às discussões realizadas durante a audiência,
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

direcionando-as às esferas competentes para que as ações necessárias sejam
tomadas.

É fundamental que o Metrô do Recife receba os investimentos necessários
para sua expansão, a fim de suprir as demandas de mobilidade urbana, impulsionar o
desenvolvimento regional, proporcionar uma opção de transporte eficiente e
sustentável, e melhorar a qualidade de vida da população.

Diante do exposto, ficam negritadas as razões pelas quais solicitamos o apoio
dos ilustres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação deste Requerimento de
grande relevância e alcance social.
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